

Nous avons le plaisir de vous annoncer l'ouverture de l'appel à communications du prochain colloque de l'Association Française de Linguistique Appliquée - AFLA qui aura lieu à Nancy du 25 au 27 juin 2025 sur la thématique : "Naturel et Artificiel en Linguistique Appliquée".

NéALA 2025 a pour but de s'interroger sur la bascule entre le naturel et l'artificiel en linguistique appliquée. Ce lien peut être perçu comme une opposition, une interdépendance, une complémentarité ou encore une transformation qui peut nécessiter une analyse scientifique critique. L'émergence des grands modèles de langages (LLM) comme ChatGPT formulant des réponses crédibles a plongé le monde dans un émerveillement d'un côté et dans une panique de l'autre, fragilisant la place de la créativité humaine. Qu'en est-il réellement ? Quel rôle pour la linguistique appliquée ?

Les contributions attendues peuvent être théoriques ou empiriques, disciplinaires ou méthodologiques, relever des expériences de terrain ou des projets de recherche. Tous les domaines de la linguistique appliquée sont les bienvenus. Les propositions peuvent être individuelles ou collectives sous forme de symposium en français ou en anglais.

Toutes les informations et le dépôt des soumissions se trouvent sur le site du colloque : <https://neala2025.sciencesconf.org/>

Nous vous espérons nombreux et nombreuses à répondre à l'appel,

Le comité d'organisation NéALA2025
neala2025@sciencesconf.org

Dear colleagues,

We are pleased to announce the opening of the call for papers for the next conference of the Association Française de Linguistique Appliquée - AFLA, which will take place in Nancy from 25 to 27 June 2025 on the theme: "the Natural and the Artificial in Applied Linguistics".

NéALA 2025 aims to examine the shift between the natural and the artificial in applied linguistics. This link may be perceived as an opposition, an interdependence, a complementarity or even a transformation which may require a critical scientific analysis.

The emergence of large language models (LLMs) such as ChatGPT formulating credible answers has plunged the world into wonder on the one hand and panic on the other, undermining the place of human creativity. What is really going on? What role can applied linguistics play?

Contributions may be theoretical or empirical, disciplinary or methodological, based on field experience or research projects. All fields of applied linguistics are welcome. Proposals can be individual or collective in the form of a symposium in French or English.

All the information and submissions can be found on the conference website: <https://neala2025.sciencesconf.org/>

We hope that many of you will respond to the call,

The NéALA2025 organizing committee
neala2025@sciencesconf.org